

Colombia ofrece petróleo a Biden tras sanciones a Rusia

10 de marzo de 2022 por CA18



Colombia ofrece petróleo a Biden tras sanciones a Rusia

El presidente de Colombia, **Iván Duque**, ofreció este jueves a su homólogo estadounidense, **Joe Biden**, petróleo colombiano para estabilizar los precios de la energía, luego de que **Estados Unidos** se mantuviera en contacto con **Venezuela** sobre este tema.

“Colombia hoy es un país que tiene más capacidad de abastecimiento de hidrocarburos que la que tiene Venezuela”, afirmó Duque en una rueda de prensa ofrecida en la Embajada de Colombia en **Washington** tras reunirse con Biden en la Casa Blanca.

El primer encuentro entre ambos mandatarios estuvo marcado por la visita el fin de semana pasado de una delegación de **EE.UU. a Venezuela** para discutir con el gobierno de Nicolás Maduro la liberación de los presos estadounidenses y la crisis del petróleo desatada por la invasión rusa a Ucrania.

Dude mantiene comunicación con Biden



4:34 p. m. · 10 mar. 2022

536 Responder

Leer 35 respuestas

Duque confirmó que habló con Biden del tema energético y le dijo que “Colombia es un actor que puede aportar mucho más” que Venezuela.

Dijo que Colombia produce más de 890 mil barriles diarios, que tiene la meta de llegar al millón y que el crudo colombiano representa actualmente el 3% de las importaciones de **Estados Unidos**.

Además, aseguró que la petrolera **colombiana Ecopetrol tiene en Texas** la “mayor inversión” de una petrolera extranjera en Estados Unidos.

“Colombia contribuirá a incrementar su mercado en Estados Unidos en la medida en que Estados Unidos lo requiera y en la medida de nuestras capacidades”, dijo.

Ante el viaje de la delegación estadounidense a Caracas, **Duque** resaltó que la visión no ha cambiado y que “Colombia y Estados Unidos no han reconocido al régimen dictatorial (de Maduro) como interlocutor”.

“Es importante decir que **Estados Unidos y Colombia** seguimos exigiendo el establecimiento de la democracia en Venezuela y llamando dictador a Nicolás Maduro”, dijo.

La **portavoz de la Casa Blanca**, Jen Psaki, subrayó este jueves en su rueda de prensa diaria que Estados Unidos sigue sin reconocer a Maduro como “**líder venezolano**”, país con el que rompió relaciones diplomáticas en 2019 al reconocer la presidencia interina del opositor Juan Guaidó.

¿Cuánto depende Colombia del **petróleo**?

Joe Biden @Joe...
United States go...

Veterans are the backbone, the spine, and sinew of who we are in this country.

One percent of you serves. The rest of us deserve to treat you with the dignity and respect in service that you deserve. You're the best of us, and we owe you.

3:20 p. m. · 9 mar. 2022

17,4 mil Responder

Leer 2,5 mil respuestas

En **Colombia** los hidrocarburos aportan el 3,3 por ciento del producto interno bruto (PIB), mientras que el **petróleo** representa el **40 por ciento de lo que Colombia vende al mundo**. (Crudo: hallazgos suman 102 millones de barriles en reservas).

¡Síguenos en [Google News](#), [Facebook](#) y [Twitter](#) para mantenerte informado con las noticias de hoy!

Compartir este:

Noticias

- < [Can Yaman; por esta razón el actor se fue de Italia y regresó a Turquía](#)
- > [Nuevas imágenes satelitales muestran daños importantes al noroeste de Kiev](#)

Deja un comentario

Nombre *

Correo electrónico *

Sitio web

- Guarde mi nombre, correo electrónico y sitio web en este navegador para la próxima vez que comente.

publicar comentario